

# La UGR lidera una red iberoamericana de investigación de la 'nueva esclavitud'

La plataforma integra ya a 120 investigadores de 12 países y la coordina el profesor Esteban Pérez

:: ANDREA G. PARRA

**GRANADA.** Las nuevas formas de esclavitud no se pueden permitir, por ejemplo la laboral. La Universidad de Granada (UGR) no puede dar la espalda a esta situación y por eso ha promovido la creación de la Red Iberoamericana de Investigación sobre Formas Contemporáneas de Esclavitud y Derechos Humanos, en el marco de actuación institucional de la Asociación de Universidades Iberoamericanas de Posgrado (AUIP), cuya iniciativa y coordinación ha partido de los miembros del equipo investigador del proyecto de investigación del Plan Nacional DER2011-25796: 'El Derecho ante las formas contemporáneas de esclavitud'.

Esta nueva red se suma a otras actuaciones que profesores de la institución universitaria granadina vienen desarrollando desde hace años, como es el caso del profesor José Antonio Lorente. Precisamente, en la presentación de ayer expresó su deseo de que esta red se extienda y sea extrapolable a Asia y África.

El catedrático de Derecho Penal de la universidad granadina Esteban Pérez es el coordinador de la Red Iberoamericana de Investigación sobre Formas Contemporáneas de Esclavitud y Derechos Humanos. Explicó que cuentan ya con 33 universidades implicadas y 120 investigadores de 12 países.

La finalidad principal que persigue la red es constituirse en una amplia plataforma universitaria para llevar a cabo tareas de investigación de carácter multidisciplinar y transversal sobre un fenómeno social de «lamentable actualidad, expandido a nivel mundial y de suma gravedad, sobre todo desde la perspectiva de los derechos humanos, como es el de las modernas manifestaciones de la esclavitud en el siglo XXI».

## Globalización

Asimismo, se detalló ayer que «se trata de un fenómeno multifactorial vinculado a la globalización económica, la migración internacional



Lorente interviene en el acto de presentación de la red. :: ALFREDO AGUILAR

y las condiciones extremas de inseguridad y pobreza en que viven millones de personas, especialmente mujeres y niños, víctimas propiciatorias de traficantes y explotadores que las someten a una situación de dominio y control absoluto para explotarlas personalmente (esclavitud), debido a su vulnerabilidad y dependencia. La moderna esclavitud se manifiesta principalmente en la trata de seres humanos, en la explotación laboral –mediante el trabajo forzado– y en la explotación sexual de las víctimas –mediante el ejercicio de la prostitución forzada–, que se han convertido en uno de los principales negocios criminales del mundo. Por ello, es necesario realizar un estudio de los diversos instrumentos jurídicos para su erradicación, así como analizar las medidas legales más adecuadas para asistir y proteger a las víctimas de

tan graves violaciones de los derechos humanos».

La red se presentó por la mañana en un acto presidido por el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro y contó con la presencia de Gulnara Shahinian, Relatora Especial de la Organización de las Naciones Unidas contra las formas contemporáneas de esclavitud. Dijo que había recorrido muchos países y universidades y había sido la de Granada la única que se había puesto al frente para liderar esta red. El Hospital Real también se nutrió de la

**Lorente expresó su esperanza de que esta red sea un ejemplo y se lleve a Asia y África**

presencia de profesores y fiscales de varios países iberoamericanos, como México. Se entregó a docentes de la UGR un calendario azteca «que marcará los nuevos tiempos para terminar con la esclavitud».

Se anunciaron, además, varias acciones. La primera la creación de una presidencia honorífica y se relató que en México se creará una cátedra sobre esclavitud moderna. La plataforma desarrollará investigaciones, seminarios, programas de máster... y dará a conocer a la sociedad, en general, y a poderes políticos, jurídicos, ONG's..., en particular, todas las acciones para luchar contra la esclavitud.

La presentación de la red coincide con la celebración en Granada del Congreso Jurídico Internacional sobre Formas Contemporáneas de Esclavitud, que finalizará mañana.

**200 ponencias de investigadores de 24 países de los cinco continentes analizan a Leibniz**

:: A. G. P.

**GRANADA.** La Red Iberoamericana Leibniz, en colaboración con el departamento de Filosofía II de la Universidad de Granada, organizan el II Congreso Iberoamericano Leibniz, que tendrá lugar en Granada desde hoy hasta el sábado, día cinco. El acto de inauguración se celebra a las 9.00 horas, en el salón de actos de la Escuela Andaluza de Salud Pública.

El congreso será inaugurado por el rector de la Universidad de Granada y al acto asistirán el director general adjunto de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP), el presidente de la Red Iberoamericana Leibniz; el director del departamento de Filosofía de la Universidad granadina y el consejero delegado de la Escuela Andaluza de Salud Pública, lugar en el que se celebra el congreso.

El congreso conmemora el 300 aniversario de la 'Monadología', obra capital de G. W. Leibniz (1646-1716) y de una influencia decisiva en la constitución de la Modernidad. Se presentan unas 200 ponencias de profesores e investigadores procedentes de 24 países de los cinco continentes. El congreso abordará el pensamiento de Leibniz en sus diversos aspectos filosófico, lógico, metafísico, teológico, matemático, ético, político y científico (física, dinámica, geología y biología). El objetivo es consolidar el ámbito cultural hispano-portugués y latinoamericano en su producción investigadora en torno al pensamiento filosófico de Leibniz, y confrontarlo con los mejores especialistas internacionales del momento.

Asisten los más relevantes investigadores a nivel internacional, entre ellos el vicepresidente de la 'G. W. Leibniz-Gesellschaft', los presidentes de la Sociedad Española Leibniz, de la Sociedad Italiana Leibniz, de la Sociedad Leibniz de lengua francesa, de la Sociedad Japonesa Leibniz, y el director del Leibniz-Archiv (Hannover), entre otros.

Despedidas de soltero  
Diversión concedida

Polígono Juncaril - C/ Loja, Local 5/6. Albolote- 958 46 87 54  
www.aladipfiestas.com

## SEMANA SANTA 2014



JORGE MARTÍNEZ

## El Cristo de los Favores ya espera el Viernes Santo

La cofradía de los Favores celebra estos días su quinario en honor a su titular en la parroquia de San Cecilio. Numerosos hermanos están participando en estas celebraciones, cada día a las ocho y media, mientras en numerosas casas de hermandad se reparten las paletas de sitio para participar en las salidas penitenciales, ya tan próximas. «Son días preciosos en la parroquia de San Cecilio. Mucha gente está subiendo al quinario porque el Señor de los Favores arrastra mucha devoción en Granada. Son también muchos los vecinos antiguos del barrio del Realejo que ahora viven en otras zonas los que vienen a cumplir esta costumbre de venerarlo», dice el párroco de San Cecilio, Mario Camacho.

El Señor se presenta en su capilla habitual con un dosel de fondo

y la cera de los candelabros de guardabrisas iluminándolo, mientras se ha escogido una imitación de calvario de flores –iris morados y rosas rojas– a sus pies en lugar de las clásicas jarras de flor. Todo ello se presenta sobre el frontal del respiradero del paso. «Es una imagen muy querida. La devoción que despierta se manifiesta cada año a las tres de la tarde del Viernes Santo en el monumento del Campo del Príncipe», recuerda el párroco y consiliario de la hermandad. Para él fue una experiencia nueva rezar ese día el vía crucis a los pies del Crucificado de piedra que preside la plaza y desde entonces «lo vivo de manera muy emocionada. Escuchar ese silencio de tanta gente arrodillada es impresionante».

Para el responsable de la parroquia del patrón de Granada, ese momento, cuando suena el cornetín –este año el encargado es Jesús



Quinario del Cristo de los Favores. :: J. M.

Bolívar, de la agrupación del Dulce Nombre– es único en la ciudad. «La parroquia tiene la concesión de ser la única de Granada que hace tañir sus campanas doblando a difuntos y es precioso escucharlas de fondo». Después llegará el arzobispo para realizar la reflexión de cada Viernes Santo. Un momento único de nuestra Semana Santa que se vie-

ne haciendo desde antiguo y con el acompañamiento de la Soledad de María, de Santo Domingo, desde los años veinte.

### Restauración de la fachada

Pero para Mario Camacho la preocupación ahora se centra en la conservación del templo. «Por dentro está bastante bien, pero la fachada sufre un deterioro preo-

cupante. No es digno que el templo del patrón de Granada esté tan mal, con los frescos desaparecidos y muchos parches en la fachada». Ha iniciado un proyecto que acomete junto a la cofradía del Cristo de los Favores: «No sé cómo podremos llevarlo a cabo, pero espero que la Providencia nos ayude nuevamente».

Está buscando la financiación necesaria para devolver las pinturas a su estado original. Ha encontrado un dibujo antiguo de la fachada tal y como estaba a comienzos del pasado año, con personajes populares en su entorno, entre los que se encuentra Manuel de Falla, vecino de la Antequeruela y feligrés de la parroquia. «Sería bonito volver a ver la fachada así y espero que la parroquia y la cofradía podamos conseguirlo».

El proyecto está en marcha y hace falta salvar todos los requisitos administrativos y económicos para afrontarlo, pero «espero que los granadinos puedan echar una mano y lo consigamos», explica.

**➔ Más información sobre Semana Santa:** en [www.ideal.es/semanasantagranada/](http://www.ideal.es/semanasantagranada/)



El Centro de Lenguas Modernas está acreditado por la UGR para impartir cursos convalidables por créditos ECTS

clm-granada.com

El CLM organiza  
CURSOS DE  
FAMILIARIZACIÓN  
con los exámenes de  
español de  
20 horas

LA MEJOR  
FORMACIÓN  
EN IDIOMAS  
PARA ESTUDIANTES,  
PROFESIONALES  
Y VIAJEROS

Centro de  
Lenguas Modernas  
www.clm-granada.com

MÁS INFORMACIÓN:  
Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada  
Placeta del Hospicio Viejo s/n | Tel. 958 215 660  
Correo e. [info@clm.ugr.es](mailto:info@clm.ugr.es) | Web: [www.clm-granada.com](http://www.clm-granada.com)

## EXÁMENES DE ESPAÑOL CENTRO DE LENGUAS MODERNAS · MAYO / JUNIO 2014

D.E.L.E. – DIPLOMA DE ESPAÑOL COMO LENGUA EXTRANJERA



Examen escrito: 24 de mayo de 2014  
Examen oral: 22 y 23 de mayo de 2014  
Inscripción: en la Secretaría del CLM, hasta el 11 de abril  
NIVELES: A1, A2, B1, B2 y C1

EXAMEN OFICIAL DE ESPAÑOL DE NEGOCIOS (CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID)



Fecha examen: 9 de mayo de 2014  
Inscripción: en la Secretaría del CLM, hasta el 30 de abril

EXAMEN CLM PARA LA ACREDITACIÓN DE DOMINIO DE LENGUA ESPAÑOLA B1/B2



Válido para fines profesionales y para el acceso a cursos de grado, posgrado, máster o programas de movilidad universitarios.  
Fecha examen: 6 de junio de 2014  
Inscripción: online ([www.clm-granada.com](http://www.clm-granada.com)), hasta el 4 de junio

Cursos de Familiarización con los exámenes de 20 horas

Inscripción: en la Secretaría del Centro de Lenguas Modernas  
Precio para alumnos no pertenecientes a la UGR: 204 € (alumno UGR: 163€)



ugr | Universidad  
de Granada



# HOY JUEVES

Santos: Sixto I, Pancracio, Benigno, Evagrio, Agape, Quionia, Vulpiano, Ricardo, Nicetas, Burgundofara. Han transcurrido 93 días de 2014 y faltan 272 para que termine el año.

## AGENDA

### MÚSICA

**Ángel Stanich, en directo**  
C/ Hornos de Abad  
A las 21.00 horas, en la sala Planta Baja, concierto de Ángel Stanich. Las entradas, a siete euros (anticipada) y a diez euros (en taquilla).

**Noche flamenca**  
Carrera del Darro  
A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Jorge el 'Pisao' y su cuadro flamenco. La entrada es de ocho euros.

**Billy Scoth visita el Alexis**  
Carretera de Atarfe, Km. 1  
A las 22.30 horas, en el Alexis Viernes de Santa Fe, actuación de Billy Scoth. La entrada es libre.

**Festival benéfico**  
C/ Severo Ocho  
A las 20.30 horas, en la Facultad de Ciencias, festival flamenco 'Todos con Antonio'. La entrada es de diez euros.

### POESÍA

**Lecturas del Ateneo**  
C/ Profesor Sainz Cantero, 6  
A las 20.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, el poeta peruano Eduardo Chirinos ofrecerá una lectura de sus poemas más recientes. La entrada es libre.

### CONFERENCIAS

**'La próspera fortuna de don Antonio Mira de Amescua'**  
C/ Oficios, 14  
A las 19.00 horas, en el Palacio de La Madraza, mesa redonda bajo el título 'La próspera fortuna de don Antonio Mira de Amescua'. La entrada es libre.

**'Ante el aborto... ¿Qué habría que saber?'**  
C/ Marqués de Falces, 10  
A las 20.00 horas, en el Centro Universitario Francisco Suárez, conferencia de Francisco Alarcos bajo el título 'Ante el aborto... ¿Qué habría que saber?'

**'Salud y solidaridad. Cómo la donación de órganos salva vidas'**  
C/ Escudo del Carmen, 3  
A las 19.00 horas, en la sede de la Asociación de la Prensa, conferencia de José Miguel Pérez Villares bajo el título 'Salud y Solidaridad. Cómo la donación de órganos salva vidas'

### CINE

**'Lejos'**  
C/ San Jerónimo  
A las 18.00 horas, en la Fundación Euroárabe, proyección de la película 'Lejos', de André Téchiné.

**'Tigre y dragón'**  
Cuesta de San Gregorio  
A las 21.00 horas, en la sala Vimaambi, proyección de 'Tigre y dragón', de

## «DECÍAMOS AYER», SOBRE TEXTOS DE JOSÉ MARÍA GUADALUPE. HOY, EN EL COLEGIO DE MÉDICOS.

Esta tarde a las 8, en la sede del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Granada, en plaza Andrés Segovia, bajo el título «Decíamos ayer», hablará el periodista José María Guadalupe, sobre textos que han formado parte de sus columnas en IDEAL y ABC y que, por su singularidad, fueron o aún forman parte de la actualidad.

Se trata, fundamentalmente, de una recopilación de temas, personajes o asuntos de marcado acento humorístico que, desde la realidad, suele conjugar el periodista granadino en sus artículos con elementos literarios irónicos, sarcásticos o metafóricos tra-

tando de provocar la hilaridad del lector. El acto será presentado por el también periodista y escritor, Andrés Cárdenas.



José María Guadalupe.

Ang Le.

### PROPUESTAS

**Feria de arte**  
Avenida de Andalucía  
La VI Feria de Arte Contemporáneo de la Facultad de Bellas Artes (FACBA'14) se celebra, hasta el próximo 4 de abril, en la sala de exposiciones de la Facultad de Bellas Artes. De lunes a viernes, en horario de apertura del centro.

### LIBROS

**'Los puentes de cristal'**  
Plaza del Carmen  
A las 20.00 horas, en el salón de plenos del Ayuntamiento de Granada, presentación del libro 'Los puentes de cristal', de Pilar Bueno.

### 'Gólgota'

Plaza Alonso Cano, 1  
A las 20.30 horas, en el Centro Cultural Nuevo Inicio, presentación de la edición de Cuaresma de la Revista 'Gólgota'.

### EXPOSICIONES

**'Doppengänger'**  
Gran Vía, 33  
La galería Punto Rojo acoge, hasta el próximo 10 de abril, la última exposición de Carmen González Castro. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

**'Los baños árabes en Al-Andalus'**  
Placeta de porras  
La Casa de Porras acoge, hasta el 11 de

abril, una exposición de pintura de Federico Tomás Vera. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

**Obras de Paco Lagares**  
C/ Oficios, 14  
La sala de exposiciones del Palacio de La Madraza acoge, hasta el 12 de abril, una exposición de Paco Lagares. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

**'Portraits' e 'Inner Condition'**  
Armillá  
La Casa García de Viedma de Armilla acoge, hasta el próximo 4 de mayo, dos exposiciones del fotógrafo Nadav Kander. Jueves y viernes, de 17 a 20 horas. Sábados, de 11 a 14 y de 17 a 20 horas. Y los domingos, de 11 a 14 horas.

**'Un paseo por Granada'**  
Calle Solarillo de Gracia, 1  
El hotel Hospes Palacio de los Patos acoge, hasta el próximo 21 de abril, una exposición de los artistas Juan Antonio Carmona García del Real y Dafne Callejo.

**'Raíz cúbica del amor'**  
C/ Cañaveral, 30  
El taller de grabado La Granja acoge, hasta el 4 de abril, una selección de trabajos de la grabadora de origen argentino, Patricia Concina. De lunes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

**'Ayer y hoy del grabado en Granada'**  
C/ Gracia, 4  
La Escuela de Arte de Granada acoge,

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

**Por correo ordinario:**  
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);  
**Por fax:** 958 40 50 72;  
**Por correo electrónico:**  
inmagarcialeya@ideal.es  
agenda@ideal.es  
www.agendadegradada.es

hasta el próximo 23 de abril, una exposición de grabados, litografías, serigrafías y libros de artista de alumnos de la escuela y obras de Julio Espadafor, Claudio Sánchez Muros, Jesús Conde, José Guerrero, Manuel Ángel Ortiz y Hermenegildo Lanz, entre otros.

**'Había una casa'**  
Cuesta del Chapiz  
El Carmen de la Victoria acoge, hasta el próximo 7 de abril, una exposición del artista Antonio Gómez. De 17 a 20 horas.

**'Vía Lucis: Camino de luz'**  
Plaza de Alonso Cano, 1  
El Centro Cultural Nuevo Inicio acoge, hasta el próximo 27 de abril, una exposición de pinturas de María Inés Aguirre. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 horas. Y los domingos, de 11 a 14 horas.

**'Epanalepsis'**  
C/ Oficios  
La sala de exposiciones del Palacio de La Madraza acoge, hasta el 12 de abril, una exposición de Paco Lagares. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

**'Mares y otros ritmos'**  
C/ Pedro Antonio de Alarcón  
La galería Cartel acoge, hasta el próximo 22 de abril, la última exposición de Jane Kleinschmit. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

**'Lugares al límite'**  
Santa Fe  
El Instituto de América de Santa Fe acoge, hasta el 2 de mayo, una exposición sobre el paisaje en transición de la Vega de Granada. De 17 a 21 horas, de miércoles a domingo.

**'The dream of trees'**  
Placeta de Porras  
La Casa de Porras acoge, hasta el 11 de abril, una exposición de fotografías de Nieves Mingueta. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

**'Fundamentos de María'**  
C/ Convalecencia, 1  
El Archivo-Museo San Juan de Dios Casa de los Pisa acoge, hasta el 6 de mayo, la exposición temporal 'Fundamentos de María. María de los Santos Montero Abad'. Lunes, de 10 a 14 horas. Y de martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

## FARMACIAS

**GRANADA. 09:30 h-22:00 h:** Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Emperatriz Eugenia, 22. San Juan de Dios, 47. Camino Ronda, 64. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Plaza de Gracia, 8. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José Mª Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dílar, 16. Avda. Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Dr. Alejandro Otero, Edif. Genil. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

**ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h:** Avda. Costa del Sol, 30.

**BAZA. Permanente 24 h.** Plaza José Luis Méndez García, 2.

**GUADIX. 09:30 h-09:30 h:** Puerto Santa María, 2.

**MOTRIL. 09:30 h-22:00 h:** Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2. **Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h:** C/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

**Salobreña. Permanente 24 h.** Avda. Mediterráneo.

**LOJA. 08:00 h-22:00 h:** Avenida Pérez Álamo, s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Santa Catalina, 6.

**HUÉTOR VEGA. De guardia.** Cañadilla, 7.

**ARMILLA. Permanente 24h.** Farmacia Poniente, Farmauto (Entrada Armilla junto a Iglesia San Miguel).

## TELÉFONOS

### URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
	958 221 420

### INFORMACIÓN

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202
Atención Violencia Mujeres	016

### SEGURIDAD

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

### HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clínica La Inmaculada	958 261 600
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios	958 204 111
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611
Psiquiátrico	958 281 551
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506

### SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Atención al ciudadano	010
	902 234 010
	958 539 697
Junta de Andalucía	
Atención al ciudadano	900 509 292

## VIDA RELIGIOSA

### Real Federación de Hermandades y Cofradías de Semana Santa

Hoy jueves 3 de abril tendrá lugar la presentación de la edición de Cuaresma de la Revista "Gólgota" de 2014. El acto tendrá lugar en el Salón de actos del Centro Cultural Nuevo Inicio (Plaza Alonso Cano, nº 1) a las 20:30 horas. La Real Federación de Hermandades y Cofradías de Semana Santa de Granada, que edita la revista de todos los cofrades granadinos, pondrá a la venta ese mismo día los ejemplares de la misma al precio de 8 euros. Al día siguiente se podrá conseguir por 10 euros en quioscos, librerías y en la propia sede de la entidad federativa.

### Adoración Nocturna Española de Granada

Hoy jueves, día 3, celebrarán su Vigilia correspondiente al mes de abril, la Sección de Cúllar Vega san Miguel, en su iglesia parroquial, a las 20 horas; Sección de Loja Virgen de la Caridad, en la ermita de la Virgen de la Caridad, a las 22,30 horas; y la Sección de Padul san Sebastián, en su iglesia parroquial, a las 21 horas.

### La Hermandad Sacramental y Cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia (del Silencio)

Comunica a todos sus hermanos cofrades y fieles en general, la celebración de su mensual Misa de Hermandad, que tendrá lugar (D.M.) el sábado 5 de abril, a las 19hs. en la Iglesia parroquial de San José.

### Vida Ascendente

El próximo día 7 de abril, a las 17.30 horas de la tarde y en la residencia de los PP. Capuchinos, Avda. Divina Pastora y dirigido a nuestro consiliario Rvdo. Don Antonio Bonilla Roldán, se tendrá un retiro espiritual. Se invita y pueden asistir todos los miembros y simpatizantes.

### Hermandad del Santísimo Cristo del Trabajo y Ntra. Sra. de la Luz

Comunica que durante los próximos días 2, 3 y 4 de abril en la parroquia del Corpus Christi (Zaidín) a las 21.00 horas, se celebrará el triduo anual al Santísimo Cristo del Trabajo. El día 5 de abril a las 21.00 horas función principal de instituto con imposición de medallas a los nuevos hermanos.

### Hermandad de la Aurora

El sábado, 5 de abril a las 20:00h en San Miguel Bajo, tendrá lugar el tradicional pregón de Semana Santa que organiza la Hermandad, pronunciado este año por D. Ernesto Gómez Moleón. A la finalización del mismo, la banda de música «San Isidro» de Armilla ofrecerá un concierto de marchas procesionales. El domingo, 6 de abril Misa de Nazareno preparatoria a la estación de penitencia del Jueves Santo, a las 12:30 h.

## MONUMENTOS

### Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

### Catedral

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

### Capilla Real

Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

### Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

### Corral del Carbón

Horarios de visita: De lunes a sábados, de 9 a 19 h. Domingos, de 10 a 14 h. Información: 958 224550.

## GUÍA DEL DÍA

### Brasil no se conoce de oidas

Dentro de no mucho tiempo este país sudamericano va a ser el foco de todo los futboleros del mundo.



Brasil, uno de los lugares más fascinantes del mundo. Un país de playas de arena blanca, verdes selvas tropicales y metrópolis frenéticas. Las atracciones abarcan desde ciudades coloniales congeladas en el tiempo hasta paisajes místicos de cañones de roca roja, cataratas atronadoras e islas rodeadas de coral incluye: Guía de fauna amazónica. Capítulo para planificar el Carnaval. Introducción al fútbol brasileño. Información completa sobre: Río de Janeiro, Minas Gerais, Espíritu Santo, Estado de Sao Paulo, etc, en Lonely Planet.



POR PABLO AMATE

### REGADO CON...

Viña del Vero tinto, una amplia gama

Viña del Vero es una bodega del Somontano y de propiedad andaluza. Y disponen de una amplia gama de vinos. Y entre sus tintos ofrecen algunos bien ajustado de costo, con precios para hostelería muy competitivos, lo que permite disfrutarlos a cada día en menús de diario sin que estos se encarezcan. Con la calidad asegurada .

